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SÉANCE DU 14 JUIN 2016 
SÉANCE DE L’APRÈS-MIDI 

MOT DU PRÉSIDENT 
 
 5 
M. LOUIS-GILLES FRANCOEUR, président: 
 
 Alors, bienvenue à tout le monde à cette deuxième séance de l’audience publique sur le 
Projet de stockage de gaz naturel liquéfié et de regazéification à Bécancour. Avant de laisser la 
parole aux participants, je désire vérifier si le promoteur a déposé de nouveaux documents ou peut 10 
nous fournir des réponses à certaines questions d’hier. Monsieur St-Pierre? 
 
M. DAVID ST-PIERRE: 
 
 Oui, Monsieur le président. Donc, le complément d’information qu’on voudrait amener par 15 
rapport à la discussion qu’il y a eu hier était au niveau des photos et de l’identification des citernes. 
C’est ce à quoi vous faites référence? Donc on a une présentation présentement pour vous montrer 
différentes photos des citernes. Donc, monsieur Éric Clément va venir donner le complément 
d’information pour le projet. 
 20 
LE PRÉSIDENT : 
 
 Comme on a beaucoup de questions cet après-midi, est-ce que c’est quelque chose qui est 
long? 
 25 
M. DAVID ST-PIERRE: 
 
 Non, pas du tout. 
 
LE PRÉSIDENT : 30 
 
 Très court? 
 
M. DAVID ST-PIERRE: 
 35 
 Très, très court. 
 
LE PRÉSIDENT : 
 
 Oui, d’accord, c’est parce qu’on voudrait vraiment réserver le temps au questionnement. 40 


